
Diretoria executiva do Sintipel aborda o 
andamento da campanha salarial desse ano

A  diretoria  executiva  do  Sintipel  voltou  a  se  reunir  ordinariamente  nesta  manha�  de
quinta-feira,  18 de agosto, quando abordou principalmente o andamento da campanha
salarial deste ano, que ja�  teve sua pauta aprovada em assembleia na sede da entidade e
tambe�m  itinerante,  ao  longo  da  semana  passada,  na  porta  das  empresas.  Na  reunia�o,
coordenada pelo presidente do Sintipel, Emerson Cavalheiro, foi destacado a necessidade
de uma grande mobilizaça�o da categoria nesta campanha, para que a mesa de negociaça�o
junto ao  setor  patronal  esteja  fortalecida para  os embates  que se  dara�o  ao  longo das
rodadas. 

De  acordo com Emerson Cavalheiro a  pauta  aprovada sera�  concluí�da  oficialmente  em
reunia�o da nossa Federaça�o, no pro� ximo dia 22. “Com isso, provavelmente, na pro� xima
semana a pauta sera�  entregue aos setores patronais, ja�  que nossa data-base e�  em primeiro
de outubro”, conta. 

Na reunia�o, os dirigentes tambe�m trataram de outros temas referentes a-  categoria, assim
como  a  oficializaça�o  da  notí�cia  de  construça�o  de  uma  nova  unidade  pela  Klabin  no
municí�pio. A aça�o movida pelo Sintipel para que a  Setha Embalagens cumpra a convença�o
coletiva do setor de artefatos de papel tambe�m foi outro tema abordado, assim como o
cumprimento da nossa convença�o com relaça�o ao acertos salariais por todas as empresas.
“Sem du� vida, foi uma boa reunia�o, onde conseguimos trocar ideias e estabelecer novas
aço� es  a  serem  desenvolvidas,  tanto  para  garantir  o  respeito  aos  direitos  dos  nossos
trabalhadores, como ambientes seguros de trabalho”, conta. 
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